



internet cantonaux et locaux, elle reste encore bien déficitaire au niveau de la reconnaissance médiatique», ajoute Michel Ruchat. L'absence d'un ou de plusieurs clubs romands dans les plus importantes catégories de jeux reste un handicap qui ne favorise pas la promotion de l'unihockey dans la presse écrite ou radiotélévisée. «Seuls les événements de notoriété nationale bénéficient d'un apport médiatique. La récente compétition EFT à Lausanne en avril dernier, réunissant les quatre meilleures équipes nationales en a été la preuve et une excellente opportunité de rappeler l'existence de notre sport-passion avec une affluence remarquable et remarquée de plus de 8000 personnes pour les 6 rencontres», ajoute le président de la Région 1.

Le tournoi national Challenge des Bains (16e édition en 2016) à Yverdon-les-Bains contribue à sa manière et au sein des clubs de Suisse à rappeler que la Suisse romande est aussi à même d'organiser et de mettre en valeur le sport à la petite balle à trous.

«ROMANDIE DAY»

Pour propulser l'unihockey en Suisse romande, Michel Ruchat a mis sur pied avec le club LNA Floorball Köniz les Romandie Days. Une fois par an, tous les licenciés, le staff, les comités et les membres des 65 clubs romands peuvent assister gratuitement à un match à domicile du Floorball Köniz dans sa salle omnisport, la Weissensteinhalle. En 2015, 600 personnes ont profité de cette offre, en 2016, 450. Michel Ruchat compte bien sur une plus grande affluence en 2017. Le prochain Romandie Day aura lieu à Köniz le samedi 18 février 2017, avec au programme le match Köniz – Grünenmatt. Un souvenir particulier sera donné aux juniors D des principaux clubs romands puisqu'ils accompagneront les joueurs lors de leur entrée sur le terrain. Pour participer à cette entrée sur le terrain, envoyer un e-mail à michel.ruchat@swissunihockey.ch avant le 15 février 2017.

Le super dynamique président de la Région 1 a encore bien d'autres projets en tête; l'un d'entre eux est à l'étude dans le cadre de la promotion du mouvement Juniors romand sous forme de matchs d'ouverture de LN entre les sélections cantonales et locales. ●

En marche

La Romandie compte actuellement 3400 joueurs et joueuses avec licence, soit 10 % de la communauté unihockey suisse. Le deuxième sport en salle de Suisse gagne du terrain aussi en terre francophone.

TEXTE : SWISS UNIHOCKEY • PHOTOS: FABRICE DE GASPERIS

L'unihockey ne compte pas moins de 65 clubs et 225 équipes répartis dans les six cantons francophones. Michel Ruchat, président de la Région 1 (Suisse romande) depuis 2014, peut légitimement être satisfait de cette belle expansion de son sport-passion. Après 1991 (création de l'Association cantonale Fribourgeoise d'unihockey), c'est en 2015 que les Associations vaudaises, neuchâteloises et valaisannes ont vu

le jour ; elles seront d'ailleurs rejointes en fin d'année par celles de Genève et du JU/JU bernois. Rien que ces cinq dernières années, une dizaine de clubs et 20 équipes ont été créés. «Nous avons pu en outre augmenter la part d'équipes Juniors, un point qui nous tient à cœur pour assurer l'avenir», constate avec satisfaction Michel Ruchat.

«Si la promotion 'Image' de l'unihockey est désormais plus facile à travers des sites

LES CONTACTS DES ASSOCIATIONS CANTONALES

Fribourg: www.fr-unihockey.ch, Président: Martin Zbinden

Vaud: www.vaud-unihockey.ch, Président: Valentin Schouwey

Valais: www.vs-unihockey.ch, Président: Ludovic Pellissier

Neuchâtel: www.unihockey-ne.ch, Président: Nicolas Jubin

Genève: site en construction, Coordinateur: Jérôme Berthoud, vice-président@uhcgenève.com

Jura/BE: site en construction, Coordinateur: Blaise Azorin, blaise.azorin@gmail.com

